

開催御礼

第12回大会も「World あぽろん」名物「旗士隊」と大阪教育大学の琉球鼓舞エイサー隊によります力強いオープニングで幕開けし、出っぱながら超盛り上がっておりました。 同時開催のお隣り：大阪府咲洲庁舎「子供フェスタ会場」でも大阪高等学校和太鼓部の力強いバチさばきで、これもまたまた、元気一杯のオープニングでスタート致しました。

各会場も朝早くから撮影ポイント取りに馳せ参じたカメラマンさん含め、観客の皆さんも沢山たくさんご来場頂き、踊り子の皆さんも明るく、飛んで跳ねて、とても楽しそうに、演舞をしてはりました。

今年も天候に恵まれ、、、と、思っていた処、午後2時位からの♪ちびっ子やダンスチーム♪のプログラム中に、雲行きがあやしくなり、風が強く、雨もパラパラと降って、とても心配になりましたが、ちびっ子たちは雨など一つも気にせず、それはそれは可愛いくカッコいいダンスバトルを繰り広げてくれて本当に有難うです。

この風と雨は、ほんの“一瞬”的出来事で、通り雨の野郎も『晴れ女』統括先生を恐れるかのように(笑)サア～～っと引いて行つたのです。 また、これもびっくり!!しました。

お昼過ぎにはメイン会場の観客数も満員御礼!! 各会場も大盛況!!

暖ったかい声援や拍手!! そして、この“一瞬”的風や雨の中、濡れながら見て頂いた観客の皆様!!には本当に感激しました。

※こうした雨の中でも気にせず濡れながら踊ってる時に、司会者が「嵐がやって来ました」との言葉は如何なものか!?

「嵐が来ようと何が来ようと雨など吹っ飛ばしあぽろんは必ず晴れます。乗りります」と毎回・説明会で強く言いきつてはるのにガックリ来たし、あぽろんらしく無い!と厳しいお叱りを頂戴しました。まつこと、ご指摘の通りだと思います。

今後、肝に銘じてしっかりと打合せ致します。誠に申し訳ありませんでした。

他、審査発表の時に「音」なしでチーム名を公表してしまい、感動の場面が迫力にかけ、これもまた深くお詫び申し上げます。

パパやママ、そしておばあちゃん親子3世代で踊ってるちびっ子や重たい旗を必死で振ってる男の子！仲良し子良しのオカン組!今年もハシッ!と気合いを入れ第12回目指し朝早くから大阪南港ATCまで来てくれた踊り&ダンス&アトラクションチームの皆さんの色とりどりの衣装や素晴らしい構成演舞と頑張りで「おいでやす大大阪!天下祭り」らしく無事、開催する事ができました。「全体説明会」には前日より大阪のホテルに泊まってまで出席された四国香川県のチームさんや、近畿2府4県は基より、四国愛媛県・愛知県・岡山県・島根県・鳥取県・山口県など、遠方から深夜出発し「規定事項」を大切に守り出場頂いたチームの皆様!!本当に有難うございました。 あぽろんの自慢!!です。 誇り!!です。 まいどおおきにーイ!!※某ホテルより

その後、また、からつと晴れ渡った終番の審査発表～総踊り～大阪締め～エンディング迄、メイン会場は上階まで観客でビッシシになり「World あぽろん殿堂入り第1号舞宇夢赤鬼」の「女城主直虎」を題材にした衣装と演舞は圧巻!!圧巻!!そして「嘉門」の大坂若者文化らしい「第12回大賞」受賞!の見事な踊りで立派に終演致しました。

そのフィナーレ前のアトラクションでDANCEチームの為の総踊りバージョン「ヘビーローテーション」を「響逢会」による生バンドの構成でしたが、何と!!「はい!」と手を挙げ飛び入りした「関西大倉高校のダンス部」の生徒さんがこの大舞台の生バンドを後ろに♪唄って踊って♪ あぽろん初のバカ受け!! 大爆笑!! 超嬉しい!! さっすぐがつ!大阪っ子!! さっすぐがつ!あぽろん!! 有難う!!

審査委員様には「大阪〆め」までの長丁場! 大阪府咲洲庁舎のご担当様! そしてATCの皆様!そして子供フェスタ～最終まで毎年「福」を授けてくれる兵庫県・西宮戎神社参道『福ちゃん』 お疲れ様一アでしたー。

最後に、今年も、何回もの会議や準備作業～撤収後片づけ～倉庫～残務作業～裏方に徹してくれた学生団の皆さん!!には心より感謝申し上げます。この「運営協力」に対し実行委員会より「感謝状」が授与されました。 ※大会の模様などHPにて。暫くお待ちください。みんなでおにぎり食べたり一服したりしてスナップ写真をどしどしSNSでUPしてね(^O^)/

全ての方々に心より御礼申し上げます。



2017 大阪バイイア祭 『第12回World あぽろん』 実行委員会
NPO法人大阪を元気に盛り上げ隊市民プロジェクト